



Clinique Chiropratique St-Joseph
Pierre Bernier D.C. Christine Bourque D.C.
673 boul. St-Joseph, Gatineau (QC) J8Y 4B4
Tél.: (819) 777-0577 Télécopieur : (819) 770-4410

La guérison de réorganisation - 3

La guérison de réorganisation contraste avec les thérapeutiques de restauration. La thérapeutique de restauration (T.de R.) est un paradigme qui reflète l'attitude de la médecine, les concepts de santé et de maladie dans le monde occidental. La T. de R. c'est le modèle où quelqu'un (médecin, chiropraticien, homéopathe, guérisseur, etc.) fait ou donne un traitement à quelqu'un pour lui permettre de retourner à son ancien niveau de fonctionnement.

Cette vision des choses de la T. de R. approche la maladie ou la douleur comme quelque chose qui doit être réparée, corrigée, souvent éliminée et isolée de la vie du patient. Toute signification et apprentissage qui pourraient émerger de la situation, sont négligés. Un dénominateur commun de la T. de R. c'est que les gens recherchent un besoin de certitude et de constance.

Job's and all résume bien la situation : « La proposition que la maladie est une manifestation de la santé qui lie et qui combine la maladie de la signification et les aspirations de santé de façon créative : Les aspirations de santé représentent le besoin de transformation causé par la maladie, grâce aux changements de conscience et de perception qui conséquemment changent les comportements, les relations et la physiologie... La spirale négative qui donne naissance à la maladie de la signification..., c'est la perception que la maladie... soit inévitable et puisse être corrigée en étant extraite, éradiquée, bloquée pharmaceutiquement ou génétiquement modifiée.

Le but de la T. de R. dans sa forme modérée (qui inclut les médecines alternatives) c'est de restaurer la personne où elle était, avant que le problème débute. De façon contraire, le but de la guérison de réorganisation (G. de R.) recherche un résultat où des changements dynamiques dans la vie de l'individu vont se réaliser. La G. de R. recherche également le développement de nouvelles ressources de façon à ce que l'individu puisse utiliser l'expérience de la douleur ou de la maladie pour amener sa vie à un plus haut niveau de conscience et d'appréciation. La G. de R. augmente la capacité de bien réagir en toutes circonstances, ce qui crée une motivation inspirée par la capacité de contribuer à la vie d'autrui et de réaliser un plus grand dessein ou objectif dans sa vie.

La G. de R. est une façon d'amener une perspective de la maladie de la signification à la pratique de la médecine conventionnelle et alternative utilisant les mêmes perspectives pour transformer la vie. Les traitements des symptômes, leur élimination, bien qu'ils puissent parfois être nécessaires, peuvent dissiper et diminuer l'importance de la signification et l'énergie requise pour établir un nouveau niveau de fonctionnement. Ceci représente une distinction de la première

importance; en comprenant bien la G. de R., nous pouvons évaluer quand et si une approche non thérapeutique (comme utiliser un symptôme comme opportunité pour grandir et évoluer dans la triade de changement, les 4 saisons ou les intelligences énergétiques) peut aider les personnes à élever leur vie à de nouveaux niveaux de réorganisation. Ce point de vue (G. de R.) reconnaît la sagesse inhérente qui se manifeste lorsque le corps, les émotions, le mental et l'esprit augmentent de profondeur, d'amplitude et dans leur totalité. Cette sagesse possède des attributs intérieurs et extérieurs. Un état intense et subjectif de prise de conscience associée avec chaque élément multiniveau des champs énergétiques, a été décrit comme agent de bien-être tel que démontré par le modèle de Epstein.

Vous venez nous consulter pour une douleur ou une maladie. Nous avons le choix : le T. de R. ou la G. de R. Nous pouvons tenter de vous retourner où vous étiez avant que cette douleur et maladie ne se produisent. Vous aurez aussi un soulagement et une amélioration équivalente à la qualité de la disparition de votre douleur ou maladie. Vous retournerez à la même vie que vous aviez avant. La problématique avec cette approche c'est si vous avez la même vie qu'avant, les chances sont que les mêmes douleurs et maladies reviendront pour parler de T. de R.

La deuxième option c'est de reconnaître qu'il y a une signification dans la douleur ou la maladie représentant un état de santé plus élevé et une tentative de votre corps à se guérir. Le corps dans sa sagesse recherche une façon de vous aider et de vous guider à évoluer, grandir et remplir votre mission.

- 1) *Est-ce que vous nous consultez pour la T. de R. ou la G. de R. ?*
- 2) *Qu'est-ce qui serait différent dans votre langage ou comportement si vous veniez idéalement que pour la G. de R. ?*

Les prochains ateliers réguliers seront les mercredis 29 juillet et 19 août à 19 heures. Nous aurons aussi un atelier d'Intégration somato respiratoire le mardi 18 août et un atelier sur les 4 SAISONS en anglais le 26 août toujours à 19 heures. Dites-le à vos amis et dites-leur de nous appeler pour s'inscrire...

Dr Pierre Bernier, D.C. 27.07.09

Droits d'auteur Pierre Bernier, D.C.

Ne peut être reproduit que dans son intégralité.

Visitez notre site : www.chironetwork.org

Pour recevoir l'article de la semaine gratuitement, par courriel, écrivez-nous chirostjoseph@hotmail.com avec la mention « inscrire ».